



Universidad del sureste

Nombre

Paola Jaqueline Cameras Cadena

Docente

Dra. Karina Hernández Salazar

Carrera

Trabajo social y gestión comunitaria

Materia

Medicina Social

Tema

“Epidemias Modernas”

Fecha

22 de junio de 2020

San Cristóbal de casas Chiapas, México

“EPIDEMIAS MODERNAS”

En el presente ensayo trata acerca de las epidemias modernas que en se propagan estas enfermedades dejando serios problemas a la humanidad, en el que las personas no están inmunes a estas enfermedades, por lo que veces la promoción de salud no se da abasto en que llegue en todas partes de los diferentes lugares es así en que no logran tener la información para tener las medidas de precaución y que estas enfermedades ya no sigan brotando y así haya una pronta solución.

Para empezar las epidemias ocurre cuando una enfermedad infecta a un número de individuos superior al esperado en una población durante un tiempo determinado. Estas enfermedades pueden aparecer en zonas donde no existían la debilidad del sistema de salud y de las campañas de vacunación. Por lo que pienso que, al saber sobre estas enfermedades al tiempo, así se podría dar una solución y alerta a la comunidad para que no ocasiones otras enfermedades que afectan a la humanidad por lo que de esta manera volver a la pronta normalidad.

Cada enfermedad requiere una actuación específica en los ámbitos de prevención y tratamiento. pueden desarrollarse brotes epidémicos a partir de enfermedades endémicas: estas últimas persisten de una forma continuada o episódica en una zona determinada. En mi opinión siento que la no seguir con las medidas de precaución estas epidemias se dispersas en una rápida velocidad así afectando a una las personas y por lo que de esta manera es bueno seguir con cada una de las instrucciones, para que ya no exista más contagios.

Son varios los problemas que ocasionan estas enfermedades entre las poblaciones enteras quedan arruinados, los servicios de salud se abarrotan hasta colapsar; cunde el pánico, la inseguridad y la desconfianza en el resto de la población, propiciando la aparición de rumores de todo tipo que solo provocan más confusión y caos. Ya que de esta manera se van presentando estas causas al no tomar conciencia en tomar las medidas de prevención, por lo que en muchos lugares los centros de salud son débiles en donde no se cuenta con los recursos para abastecer y la inseguridad en las personas es muy débil por lo que la información no llega de buenas fuentes, lo que ocasiona que ya no se tome en serio lo que va surgiendo para estar seguros.

Por otro lado, los estratos pobres de la población quedan más empobrecidos aún y sin medios para defenderse; y aquellos que contaban con una existencia material más mejorable, ven desmejorada su calidad de vida, por lo que dar respuesta inmediata a este tipo de situaciones resulta vital para la sociedad humana. Siguiendo con los factores que estas epidemias provocan los que son los más afectados son los lugares como bien se ha mencionado es donde los centros de salud son débiles por el motivo que no se cuenta con los recursos económicos necesarios, por lo que conlleva a que esto sea muy poco mas difícil para afrontar la situación.

Es así que cuando que estas epidemias al no tomar las precauciones y las medidas de higiene se brotan de manera muy rápida, en que donde va pasando va dejando problemas irremediables entre ellos la salud de las personas y la economía ya que al no contar con un buen nivel de la economía en el país los servicios de salud no dan abasto y lo que ocasiona que las personas no se le brinden la atención médica necesaria y básica, por lo que no solo afecta a una persona sino que afecta a un numero de individuos numerosos de una población.

Por lo que como se ha recalado la manera evitar contagios y prevenir esta situación es obtengan información relevante y confiable de lo que verdaderamente está pasando, por lo que de esta manera recibir un tratamiento o tomar las medidas de prevención siendo así para evitar contagios como punto de partida las epidemias en el que esas enfermedades avanza con magnitud y evitar que los brotes se descontrolen y por lo que de esta manera esquivar el aumento de contagios en un área determinada.

Para concluir debemos de tener las precauciones para estar seguros, por lo que de esta manera estar tranquilos de que pasará pronto y volverá todo a la normalidad. Siguiendo con cada una de las medidas y tomar conciencia en estar bien físico y mental. Ya que de esta manera no estaremos protegiendo, y evitar cada una de las causas que se presentan al no seguir con la precaución necesaria, en mi punto de vista al hacer caso cada una de las instrucciones se evitarán varias situaciones, por lo que de esta manera los centros de salud no tendrán problemas y no sufrir problemas de medicamentos para dar solución a otras situaciones y lograr una mejor calidad de vida.